
 

  

 

 

 

 

 

 

 

運動会を終えて   

                 副校長  井上 学  
 

すばらしい五月晴れのもと、５月２１日(土)に本校第１回

の運動会が行われました。保護者の皆様、御家族の皆様、ま

た近隣や関係機関の皆様方、約 600人の方に御来校いただき、

盛大な運動会を開催することができました。保護者の皆様に

は、練習期間からたくさんの御協力をいただくとともに、ご

多忙にもかかわらずおいでいただき、誠にありがとうございました。 

本校第１回運動会はいかがでしたでしょうか。 

すべての児童・生徒が参加した「徒競走」では、子供達一人一人がゴールをしっかりと意識し、

最後まで走りきることができました。小学部の「フープリレー」「はこんでつくろう じょうとうく

ん」では、友達と一緒にフープを受け渡したり、息を合わせて箱を運んだりすることができていま

した。「城東体操」では、自分の身体をコントロールし、見事な花を咲かせてくれました。「HAPPY 

BIRTHDAY 1st  JOTO！」の中で、中学部 55人の生徒全員が音楽と仲間の動きに合わせ、素晴らしい演技

を見せてくれました。「タイフーン 2016」では、一緒に走る仲間のペースを意識して速度をコントロール

して走ることができていました。最後の「紅白対抗リレー」では、第一走者の小学部５年生から、最上

級生の中学部３年生までバトンをつなぎました。スピード感ある迫力満点のリレーでした。児童・生徒

それぞれが友達と協力し合い、思いやりや心遣い、協調性、そしてチームワークなどを学ぶことが

できたことと思います。また、徒競走やリレーなどの競技では、最後まであきらめずにゴールを目

指し、達成する気持ちを味わえたと思います。 

保護者の皆様からもたくさんの御感想や御意見を頂戴いたしました。「種目が増えて、子供の活

躍がたくさん見られた」「子供達、先生方、保護者、地域の皆様が気持ちを一つにできたすばらし

い運動会でした」「友達と手をつないで歩いていて、クラスメイトという仲間意識が育っているよ

うに感じた」「競技にしっかりと参加でき、成長を感じた」「初めて一人でゴールまで走りきり、う

れしかった」等のご感想をいただきました。また、「応援合戦のようなものがあったほうが良い」

「開会式で小さく集まり過ぎていたので子供の様子がよく見えなかった」「玉入れのときにどちら

のチームなのか、わかりにくかった」「保護者参加の演目があってもいいのではないか」等、今後

の運動会の参考となるご意見もいただきました。 

初めての大きな行事「運動会」を通して、全校が一つになったと感じた貴重な経験を、一つの成

果として、今後に生かしていきたいと思います。 

本日より、授業参観期間です。子供達の「学び」の姿、状況についても、ぜひたくさんの御意見

や御感想をお寄せください。よろしくお願いいたします。 
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